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Frage: 

Tiefkühlhaus Stainz  

Nachdem sich die Tiefkühlgemeinschaft Stainz nach Auskunft aufgelöst hat, steht dieses 

Objekt in Diskussion. Zur allgemeinen Information: Tatsache ist, dass sich das Gebäude im 

Eigentum der Tiefkühlgemeinschaft befindet, der Grund, auf dem das Kühlhaus errichtet ist, 

befindet sich hingegen im Eigentum der Marktgemeinde Stainz.  

Der Gemeindevorstand war sich in seiner Sitzung am 19.01.2023 darüber einig, dass die 

Bereitschaft besteht, das Gebäude vorerst kostenlos zu übernehmen und künftig einer 

anderen Nutzung zuzuführen. Seite 5 von 32  

 

Nachdem einige Gerüchte im Umlauf sind, erlaube ich mir anzufragen, wieweit die Auflösung 

der Tiefkühlgemeinschaft vollzogen ist und wie weiter vorgegangen wird. Als 

Grundeigentümer muss es von größtem Interesse sein, dass im Falle der Auflösung eine 

baldige Entscheidung getroffen wird.  

Antwort: 

Da die Tiefkühlgenossenschaft derzeit noch besteht, braucht man sich aktuell um eine 

Weiternutzung keine Gedanken machen. 


